

# Ini Arahan Kapolda Kepada Pejuang Tangguh Polwan Polda Kalteng

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.SELARASNEWS.COM](https://PALANGKARAYA.SELARASNEWS.COM)

Oct 30, 2024 - 11:51



*Kepala Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto*

PALANGKA RAYA - Kepala Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto melakukan tatap muka bersama personel Polwan Polda Kalteng, baik perwira maupun bintara bertempat di Aula Arya Dharma, Mapolda setempat. Selasa (29/10/24).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Wakapolda Kalteng Brigjen Pol Dr. Rakhmad

Setyadi dan sejumlah pejabat utama Polda serta diikuti 494 pejuang tangguh (sebutan personel Polri) Polwan Polda dan Polres jajaran baik secara daring maupun luring.



Dalam kesempatan tersebut, Kapolda Kalteng mengatakan bahwa pentingnya tatap muka melalui komunikasi dua arah ini adalah untuk menyamakan persepsi terkait tugas pokok dan fungsi sebagai anggota Polri.

Tukpoksi Polri itu ada 3, yaitu harkamtibmas, penegakkan hukum yang berkeadilan dan sebagai pelindung, pelayan, pengayom masyarakat.

"Untuk itu, saya minta kepada pejuang tangguh Polwan Polda Kalteng agar bisa menumbuhkembangkan bahwa kita adalah keluarga besar, sekaligus menunjukkan keberanian dalam melaksanakan tupoksi kepolisian," ungkap Kapolda.

Lebih lanjut, Djoko berpesan kepada para Polwan agar menjadi Polisi yang berfikir dan bertindak cepat dalam memitigasi setiap potensi gangguan kamtibmas yang ada di masyarakat.

"Jadilah Polisi yang selalu hadir di tengah masyarakat memberikan solusi terbaik memberikan kemanfaatan dan jangan pernah sakiti hati mereka," tegasnya.

Lebih dalam, Kapolda mengungkapkan bahwa terkait persamaan gender yang dituangkan dalam pekerjaan. Dimana mempunyai arti kesamaan hak antara pria dan wanita dalam kedudukan ataupun jabatan.

Diakhir arahnya, Kapolda meminta agar seluruh Polwan bisa berkontribusi dan bersikap netral dalam kontestasi Pilkada serentak 2024.

“Tugas kita menjaga suksesi Pilkada serentak 2024 khususnya di Provinsi Kalteng yang aman dan nyaman” tutup Djoko. (Humas)